



Caracas Ciudad Plural

Diciembre, 2024

Nº
38

CARACAS - CIUDAD DE CONTRASTES

 Carlos Liborio Carreri

acompañanos

 @CaracasPlural

 @ccsciadplural

 caracas ciudad plural

La esperanza que Florece

Por José Gerbasi

[CONTINUAR LEYENDO](#)



JOSÉ
IGNACIO
GERBASI

Reflexiones para una Venezuela más brillante.
Al igual que un árbol que crece al extender sus raíces, los momentos difíciles pueden fortalecer nuestra base y hacernos más fuertes. Este texto inspira a ver la adversidad como una oportunidad para crecer, fomentando la esperanza y la determinación en tiempos difíciles.

Finalizando: lecturas y resistencia política

Por Ismael Pérez Vigil



“En el artículo de esta semana, resumo las conclusiones sobre los pensadores y procesos, de mis artículos anteriores.

Con esta entrega culmino mi actividad por este año, que reanudare después del 15 de enero próximo.

Aprovecho la ocasión para desearles una muy ¡Feliz Navidad! y que en el próximo año se cumplan nuestros mejores anhelos, saludos.”

[Leer más](#)

La tragedia de Vargas fue el alud más grave en Venezuela. A 25 años, el país sigue vulnerable a riesgos, a pesar de ratificar marcos internacionales para reducir desastres. La tasa de afectados ha aumentado y no hay registros sobre sistemas de riesgo. Expertos alertan sobre la falta de pluviómetros e instrumentos de medición para prever emergencias.

La tragedia de Vargas, 25 años después

Por Joshua De Freitas

[CONTINUAR LEYENDO](#)

Fulanitos vs. El Sistema enésimo round

Por Carolina Jaimes Branger

[CONTINUAR LEYENDO](#)

Me gustaría también invitar a estos fulanitos a ver el documental ganador del Festival de Cine Venezolano en 2023, que ganó en 2024 el premio a la Mejor Edición en el Canadian Cinema Editors Award, y ha sido nominada a varios premios importantes, “Los Niños de Las Brisas”.

¿Hacia una nueva teoría del Estado y los partidos?

Por Asdrúbal Aguiar.

[CONTINUAR LEYENDO](#)

La crisis de los partidos en Venezuela se debe a su desconexión de la sociedad, evidenciada en eventos como El Caracazo. El PSUV como partido oficialista y la fragmentación debilitaron la institucionalidad. La falta de un proyecto nacional y la globalización exigen nuevas formas de participación y cooperación.

Este Boletín es un aporte de Caracas Ciudad Plural y sus aliados al Foro Cívico Venezuela

